

Pressemitteilung

NÖ Spielefest: Erstes Adventwochenende bietet Spielerlebnisse für Groß und Klein

[LR Teschl-Hofmeister: Schallaburg verwandelt sich an zwei Tagen in Hochburg des Spielens](#)

Schallaburg (24.11.2023) Am 2. und 3. Dezember findet in den historischen Gemäuern der Schallaburg wieder das beliebte NÖ Spielefest statt. Familien-Landesrätin Christiane Teschl-Hofmeister freut sich darauf: „Jeweils von 9 bis 18 Uhr verwandeln sich die Räumlichkeiten der Burg in ein riesiges Spieleparadies für Groß und Klein. Hunderte Spiele können nach Herzenslust probiert und getestet werden. Die Bandbreite reicht von Klassikern bis zu preisgekrönten Spieleneuheiten und Trends. Brettspiele, Kartenspiele, Geschicklichkeitsspiele, Strategiespiele und viele mehr laden zum Probieren und Vergleichen ein. Auch kann die Gelegenheit genutzt werden, um erste Ideen für den Brief ans Christkind zu sammeln.“

Ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm gibt es mit dem Marionettentheater „Märchen an Fäden“ mit dem Stück "Drache Funki und das Lebkuchenmandler", einem Trommelworkshop, sowie einer Wichtelstube, in der gebastelt und gemalt werden kann. In der beliebten NÖ Familienland-Fotolounge können als Erinnerung stimmige Familienfotos gemacht werden.

[Spielturnier lädt zum Wettkampf ein](#)

„Das NÖ Spielefest garantiert den Besucherinnen und Besuchern Stunden voller Action, Spaß, Gemeinsamkeit und Unterhaltung – und das alles bei freiem Eintritt“, erklärt Teschl-Hofmeister. An beiden Tagen finden zusätzlich Spielturniere statt, bei denen man sich in bestimmten Spielen mit anderen messen kann. Jene, die sich schon vorab einen Platz sichern möchten, können sich bis 30. November unter noe-familienland@noel.gv.at zum Turnier anmelden.

NÖ Spielefest:

2. und 3. Dezember 2023

9 bis 18 Uhr

Schallaburg

www.noe-familienland.at

(Schluss)

Rückfragen an: Karin Feldhofer, 02742 9005 13484, karin.feldhofer@noel.gv.at

Allgemeines zur NÖ Familienland GmbH

Die NÖ Familienland GmbH wurde 2014 als Kompetenzzentrum für Familienarbeit in Niederösterreich eröffnet und setzt Projekte für und mit Familien um. Unseren Aktivitäten liegt ein Familienbegriff zu Grunde, der Familien in ihrer Pluralität und als ein Netz aus Menschen aller Generationen, die zur Familie gezählt werden, begreift – verbunden durch die Bereitschaft, langfristig füreinander Verantwortung zu übernehmen. Die Grundlage für das was wir tun erarbeiten wir aus der Praxiserfahrung, die wir aus unseren Projekten gewinnen, aus unserem Engagement in der Vernetzungsarbeit im Bundesland und auf Bundesebene und nicht zuletzt im direkten Dialog mit den Familien. Dazu setzen wir auf wissenschaftliche Begleitung und Zukunftsforschung, lassen Daten und Erkenntnisse in unserer „Denkwerkstatt Familie“ zusammenfließen, um daraus neue und zukunftstaugliche Projekte und Angebote für Familien zu entwickeln. Ziel unserer Arbeit ist die konkrete, auf die Bedürfnislagen der Familien abgestimmte, Unterstützung. Der Weg dahin erfolgt mittels Angeboten, die sich direkt an die Familien wenden, aber auch indirekt, über Projekte in Zusammenarbeit mit Gemeinden, Schulen und anderen familienrelevanten Einrichtungen und Institutionen. Aktuell liegen unsere Schwerpunkte in den Bereichen Vereinbarkeit von Familie und Beruf, öffentlicher Raum und Freizeit für Familien und Generationen sowie in der Kommunikation und Partizipation. Als aktive Partnerin niederösterreichischer Gemeinden und Pflichtschulen, bieten wir hochwertige pädagogische Arbeit im Rahmen der ganztägigen Schule sowie der Ferienbetreuung an und entwickeln diese Angebote weiter. Im Rahmen von Mitbeteiligungskonzepten begleiten wir Spielplatz- und Schulfreiraumprojekte. Wir gestalten Veranstaltungen, Publikationen und digitale Medien für unsere Zielgruppen sowie den NÖ Familienpass. Dieser bietet vielfältige Vorteile bei hunderten Partnerbetrieben für alle Mitglieder und Bezugspersonen einer Familie, Vorteile für gemeinsame Unternehmungen sowie im Handel und im Dienstleistungsbereich in Niederösterreich und darüber hinaus.